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～5月のお誕生日～  新井 達太 会員 
   おめでとうございます！  猪山 敏郎 会員 
                   天野 聖造 会員                       

  

 相続で資産が減ると思っている日本人が非常に

多く、相続対策が相続税対策という言葉にすり替え
られてしまいます。 
日本では0.06％の方の財産が増え続けていると言わ
れていて、その方達の真似を少しするだけで財産を
増え続けさせることができるのです。 
昨年税制大改正があり、経済産業省がデータを集約
しました。この10年で70歳を超える経営者のうち半数
以上が経営者不足であるということ、また毎年ほぼ50
兆円分程の資産が相続事業承継で次世代に移転
できるかどうか頭を悩ませています。 

 まず考え方として相続事業承継は相続税対策とい
う概念を捨てることです。そうできた人はいわゆる「４
つの世界」に入ることができます。 
事業承継は人をどれだけ成長させられるのかというこ
と『パイ』（自社株や事業用資産）をどう育てるのかと
いうことです。25年から30年後時間による価値の 

変化、世の中の変化を捉えて財をどう活かしていく
のかということが重要です。 
 改めて今日のキーワードは「時間、変化（成長、育
てる、見出す）」です。相続も事業承継も1年ルール
で結果を出すという考え方はもっとも似つかわしくあ
りません。 
 経済学者トマ・ピケティの「労働による収益は資産
から生み出される収益を上回れない」という「r>g」の
法則（資本収益率＞経済成長率）や、アインシュタイ
ンの20世紀最大の発明は複利（金融）であるという
理論は、持てるものと持たざる者に格差を生み出す
ということではなく、いつどこで気づいてどう取り組む
のかが大切ということを示唆しているのです。正しい
知識と性格な情報・知恵をもって判断力、決断力、
行動力を行使することが大切なのです。これは教育
と技術による格差なのです。田中角栄や福沢諭吉
も同じことを言っています。 
 全世界で年金用に使われる財産は昭和48年から
約40年間で価値は17分の1になりました。しかし正し
い知識でもって専門家が運用した場合50倍近い価
値に成長させることができます。1年単位で考えるの
ではなく15年超のスパンで考えるというルールに変
えなくてはいけません。 
事実アメリカではほとんどの資産家は配当所得、金
利所得、フロー所得から収入を得ています。自分が
持っている財産は代々受け継がれてきた財産でこ
れを運用型の家族保険などに入れてその複利で
代々収入が得られることつまり、相続で財産が増え
るという事を小学生の頃から教育を受けて知ってい
るのです。 
 最後に日本人の最大の間違いと言われた一例を
ご紹介します。30年前、日本人は皆高値で不動産と
株を購入しました。一方その当時最安値だった長期
国債を外国人はこぞって購入しました。今や債権は
400％超の価値が付いています。ここには財の価値
が上がり続けることのできる世界が存在します。相続
は代々受け継がれてきた財産を教育と技能で増え
続けさせられるという考え方にシフトできるのではな
いでしょうか。 
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松井 秀文 令和の時代が名前の通り令（うるわ） 

                 しく平和でありますように 

金澤 洋   4月23日の「地区ステップアップセミ 

        ナー」は当クラブから3名会員に出席 

                いただき、藤沼さんのテノールと渡辺 

                さんのピアノでロータリーソングの練習 

                も盛り上がり無事終了しました。ご協力 

                ありがとうございました。 

岡田 髙治  昨日は「立夏」「令和」時代始めての 

                二十四節気でした。皆様、暑さに向か 

        い体調管理をシッカリと！！ 

伊賀 大祐 花粉が去り、過ごしやすい季節に 

                 なったことにニコニコ。 

山内 裕司 10連休を満喫しました。 

花田 浩  本日週報当番です。よろしくお願い 

                 します。 

                                     

第 1572 回 例 会 報 告 
■ 5月7日 例会プログラム 
1. 点鐘   
2. 国歌「君が代」 
3. ロータリーソング「奉仕の理想」 
4. お誕生日のお祝い  5. 会長報告 
6. 委員会報告    7. 卓話    8.点鐘 
■ 出席報告 
 5月7日出席者41名 ビジター1名  出席率66％ 
 4月23日出席者43名 メーキャップ8名 計51名 
 会員数65名 出席対象者63名 修正出席率81％ 
■ビジター（敬称略） 
 大山 忠一（東京品川） 

○ 会長報告 
 ・ 本日は、令和元年 初めての例会となります。 
 ・ 本日は、今年度第11回の理事役員会を開催し 
  ました。何点か皆様にご報告申し上げます。 
  ①ハビリスジャパン主催するキッザニア東京イベ 
   ントを6月24日に開催します。付き添い参加 
   を希望される方はお申し出ください。 
  ②5月12日のロータリーデーでは、レモネード 
   スタンド・バルーンワークショップ、キッチンカー 
   の3つを千代田Gとして行います。例会振替の 
   地区イベントですので、是非ご参加下さい。 
   ③次年度、大塚会員が地区の危機管理委員に 
   就任することになりました。 
 

〇 委員会報告 
 ・社会奉仕委員会より－上田社会奉仕委員長 
  6月4日（火）15時～16時30分にて、「国土交通 
  省見学会」を開催します。場所は、霞が関の国 
  土交通省です。5月21日までにご返信下さい。 

 ・クラブ奉仕委員会より－田中クラブ奉仕委員長 
  先般、会員の皆様より例会ランチメニューのアン 
  ケートを実施させて頂きました。和洋中メニュー 
  の中で中華に関するご意見が多くございました。 
  今月・来月の中華については、お弁当形式では 
  なく、以前のような大皿の料理に変更する予定 
  です。また、ご意見を頂戴できれば幸いです。 

 
〇 幹事報告 
 ・ 5月12日（日）は、2750地区ロータリーデーです。 
     5月14日（火）の例会振替となりますので奮って 
   ご参加下さい。したがって5月14日（火）は振替 
  休会となり、次回例会は5月21日（火）です。 

今後の例会予定 

・5月28日（火） ：イニシエーションスピーチ 

            田中 明夫 会員 

           金沢 文史郎 会員 

・6月4日（火）：「クラブ協議会」 

                    本年度 各委員会 活動報告 

・6月11日（火）：「クラブ年次報告」 

          伊賀 幹事 


